

Banco Central

Alcalá, 31.—MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.^a, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000.000 de pesetas

SECURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahita, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y en monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libres de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.—Interés del 4 por 100 anual

vaya aumentando en el aceite conforme retrasamos más la molienda, uniéndose a esta fermentación-diatásica, la fermentación pútrida que tiene lugar en los montones de aceitunas entrojadas, comunicando a la materia grasa otras clases de defectos.

La época de efectuar la recolección es cuando la pulpa adquiere el color violáceo, el cual no acusa la maduración fisiológica del fruto, en cuyo preciso momento contiene pequeñas cantidades de ácidos grasos.

Existe la falsa creencia de que retrasando la recolección se obtiene mayor cantidad de aceite, hecho exclusivamente debido a entrar mayor cantidad de aceitunas por unidad de medidas, por tener el fruto menor cantidad de agua de vegetación.

El análisis así lo demuestra, la variedad «Manzanilla menuda» en el mes de Enero tenía el fruto el 45 por 100 de agua, cantidad que fué disminuyendo paulatinamente alcanzando en el actual mes el 30 por 100 de humedad solamente.

EMILIO ORDOÑEZ.

Ingeniero Director de la Estación de Olivicultura y Elyotecnía.

Hellín y Marzo de 1935.

NOTICIAS

Pasado mañana comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión, los mozos de Alatóz, Alborea, Balsa de Vés y Villatoya.

Esta madrugada regresó a Játiva el Oficial del Ejército don Antonio Caldas López.

En unión de su familia salió esta mañana para Valencia el Oficial primero electo de aquella Delegación de Hacienda don Pedro Marcos Montoya.

En el tercer correo pasaron para Madrid el señor Marqués de los Castillejos y el reputado médico don Garibaldi Marcos Frias con su familia.

Ha regresado de su finca «Aldea Nueva», de Chinchilla, don Máximo García Tejada.

De Palencia para Villamalea ha llegado el comerciante don Enrique Tébar Liano.

A beneficio de la Institución «La Gota de Leche», ha quedado instalada una «Tómbola», en la calle del marqués de Molins.

Ha regresado de Madrid la distinguida señorita María Fontecha Nieto.

Se encuentra enferma de algún cuidado la esposa del abogado don Andrés Verdú.

La «Gaceta» publica el escalafón del cuerpo de Ingenieros de Montes.

Caldo Natura o Vigor

Del Dr. Falp, es el mejor Caldo vegetal. Importante tónico del sistema nervioso. Gran reconstituyente útil en todas las enfermedades. Venta Matarredona Hermanos, J. Jiménez Comestibles y Droguerías.

Ha llegado de Tarazona el Secretario del Ayuntamiento don Patricio Martínez.

Han regresado a La Gineta y La Roda, respectivamente, don Francisco Córdoba y don José María Picazo.

Llegó de Higuera el comerciante don Rosendo Pérez Landete.

En su residencia de Barcelona se halla notablemente mejorado de su enfermedad don José García Moscardó.

Ayer tarde regresó a Barrax el comerciante don Miguel Quintanilla.

Se encuentra en esta capital, girando visita a los servicios respectivos, el Ingeniero-Jefe de la 3.^a Región Agronómica, don Eladio Morales Arjona.

Marcharon a Cuenca don Víctor García Herraiz y su hermana Tomasa.

Han salido para su finca de «Casa Aparicio», de Higuera, don Pedro Gil Royo y su esposa.

Ha salido para Novelda el fotógrafo don Jaime Belda.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases
RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

En el expreso de esta tarde regresaron de Madrid, el comandante del Ejército don Pedro Sainz de Baranda y su esposa, y don Francisco Fernández Moreno, y pasó con dirección a Murcia don Joaquín González Conde.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 30 (10 m.)

Atletas a Toledo

A las ocho de la mañana de ayer domingo marcharon a Toledo los atletas castellanos militares para hacer una exhibición de pruebas.

Antes de mediodía llegaron a Toledo, haciendo una visita a los locales de la Escuela Central de Gimnasia. Seguidamente se verificó una lección de Gimnasia educativa por oficiales y otra de aplicación por sargentos.

Después se celebró por los sargentos un partido de Basket-Ball que resultó muy interesante.

Por último se celebró un banquete en la Academia, reinando gran animación.

Consagración de una Iglesia Anglicana.

El Obispo de Gibraltar Reverendo John Harold Grey, consagró ayer domingo la nueva Iglesia Anglicana de San Jorge edificada en la calle de Hermosillo, oficiando el capellán de la Embajada Inglesa Reverendo Frank Symes-Tohmtson, y asistiendo el Embajador Inglés, varios representantes de la Embajada Norteamericana y representantes de ambas colonias.

Fallecimiento del Ministro de Suizo en España.

En la mañana del domingo falleció el Ministro de Suiza en España don Alfredo Mengotti, persona muy querida en todos los círculos aristocráticos de la Corte, por lo que se llenaron seguidamente de firmas los pliegos puestos en la casa mortuoria.

Ante el cadáver desfilaron todos los diplomáticos acreditados en Madrid, recibiendo infinitud de telegramas de distintos países dando el pésame a la familia doliente.

Delegados gubernativos

Cesa en dicho cargo el coronel don Salvador Mena, del partido de Reus (Tarragona).

Se nombran Delegados Gubernativos de Illescas-Escalona (Toledo) al capitán de Infantería don César Alvarez y Alvarez, y para la zona Madrilejos-Lillo (Toledo) al comandante don Augusto Conde.

Destinos militares

Por una circular de Guerra se destinan a distintos regimientos, incor-

porándose con toda urgencia, los destinados a Africa, veinte Tenientes coroneles, veintinueve Comandantes 98 Capitanes y 102 Tenientes.

Carreras de caballos

Por otra circular se autoriza la concurrencia de Jefes y Oficiales a las carreras de caballos que se celebrarán en Sevilla los días 13, 15 y 17 del próximo mes.

Raid nacional

También se autoriza a Profesores y Ayudantes de la Escuela de Equitación Militar para que concurren al Raid Nacional que se celebrará en Jerez de la Frontera, el próximo Abril.

Homenaje a Tovar

Con una enorme concurrencia de artistas, políticos, pintores y periodistas se celebró un banquete en el Hotel Nacional, en honor del popular caricaturista Manuel Tovar.

Concurrió también la Directiva de la Asociación de la Prensa, y se pronunciaron numerosos brindis en honor del genial dibujante.

Mitin sanitario

Presidiendo el doctor Navarro Fernández, se celebró un mitin sanitario en el Teatro Reina Victoria.

El doctor Pineda se ocupó acertadamente del tabaquismo como plaga funesta.

Mauricio Jalvo fustigó las malas condiciones higiénicas de la vivienda, condenando aquellas que carecen de agua.

La señorita Peña Pastor leyó unas cuartillas sobre la educación del niño para hacerle hombre. Debemos —dice— arrancar al niño del arroyo.

Silvatella, el exministro liberal, comienza lamentándose de que al salir del local donde se celebran estos actos, nos limitemos a tirar la petaca llena de tabaco o a sentir escrúpulos y dar la mano a cualquiera. Hay que ir a las entrañas del problema si se quiere resolver. La culpa del barajuste social no es imputable del todo a los Gobiernos, sino a la falta de sentimiento.

En párrafos brillantes termina ensalzando la labor de los iniciadores de esta campaña social.

El Sindicato de periodistas

En el Frontón Central, tuvieron una animada Junta los pertenecientes al Sindicato de Periodistas, tratando de asuntos de la Sociedad y marcha de la misma.

Mitin en la Colonia Benéfica del Trabajo.

Ayer domingo, se celebró un acto de propaganda social en la Colonia Benéfica del Trabajo (Pradera del Corregidor), con bastante concurrencia.

Hablaron Rodríguez de Julián, Secretario de la Asociación, contra la blasfemia, que demostró poca práctica en la oratoria y no dijo nada saliente.

Alfonso Ayensa, pronunció un enérgico discurso de grandes vuelos sociales, siendo muy aplaudido.

También habló el señor Sánchez y Monzón tratando temas católico-sociales con bastante maestría. Fué muy aplaudido.

Los funcionarios civiles

Celebraron una reunión los funcionarios civiles, tratando de asuntos del nuevo reglamento y eligiendo varios cargos que había vacantes. Hubo mucha concurrencia.

Los argentinos siguen triunfando.—El Boca Juniors vence, por uno a cero, a la Gimnástica de Madrid.

En el hermoso campo del Real Madrid se ha celebrado el último de los partidos que juegan en la Corte los argentinos. Contendieron con la Gimnástica Española, reforzada por Barroso en la portería y Travieso en el medio del ataque.

Los gimnásticos, durante los 20 primeros minutos, dominaron notablemente.

Barroso hizo paradas estupendas, propias de un coloso.

Los madrileños tuvieron ocasión de marcar, pero un tiro estupendísimo, imparable, se estrelló contra el larguero.

Terminó el primer tiempo, empatados a cero.

En el segundo dominaron bastante más los argentinos, que hicieron exhibición del juego precioso.

Los pases se sucedían sin interrupción, distinguiéndose Cerroti, Oonzari y Seoane.

Se veía de un momento a otro un tanto a favor de los argentinos, pues constantemente bombardeaban la meta madrileña, que a no ser por el piramidal papel de Barroso, hubiera sido notable la diferencia de tanteo.

Por fin, a los diecinueve minutos, Seoane solito avanza, y consigue burlar a Barroso, consiguiendo el único de la tarde.

Siguen bombardeando la meta gimnástica, pero sin resultado.

Uribe y Vaccaro, interior derecha gimnástico y centro medio argentino, respectivamente, se dan un ferroz encontronazo en medio del campo. Los dos caen al suelo y en brazos de sus compañeros se les retira del campo.

Uribe no sufría lesión alguna, pero Vaccaro, tenía en la frente una brecha siendo necesario, darle dos puntos. En una camilla, acompañándole sus compañeros, fué trasladado al Hotel, al terminar el partido.

Travieso, tiene ocasión de marcar, pero los habilísimos defensas argentinos no le dejan. Una vez consigue ver a los dos en el suelo, pero entonces se apoderó del balón el guardameta bonairense.

Ambos equipos fueron aplaudidos.

Los argentinos marcharán mañana para Irún, donde jugarán el jueves. Después el domingo irán a Bilbao, y el lunes a París, cobrando por diez partidos cuatrocientos mil francos y los viajes.

Arbitró Montero.

ULTIMA HORA

Madrid 30 (16'30)

De Marruecos

En la Presidencia se ha recibido un telegrama del Marqués de Estella, que desde el crucero Victoria

Eugenia comunica que la columna, Sousa, con la cooperación de la aviación, logró desembarcar de madrugada en Calua-Alcazar-Sooner, estableciendo una base importante con la kabila de Anyera.

La resistencia del enemigo fué escasa, apesar del excepcional interés que la operación ofrecía.

Notas de Palacio

El marqués de Magaz despachó esta mañana a la hora acostumbrada con S. M. el Rey.

Don Alfonso recibió a los generales Burguete y Berenguer (don Dámaso), éste en visita de despedida, pues marcha a Coruña para posesionarse de su nuevo cargo.

El Secretario de la Sociedad de Exploradores dió cuenta al Monarca de la fiesta que se proyecta celebrar en el Retiro, para la promesa de la bandera y dar posesión de su cargo de instructor al Principe de Asturias.

Este pasó el día de hoy en el Pardo.

Mañana regresará de Burdeos el infante don Jaime.

La Reina doña Victoria Eugenia y la señorita de Loigorri, visitaron a los heridos de la guerra en el Hospital de Santa Adela.

El futbol

En el campeonato español jugado en Bilbao venció el equipo Arenas al Real San Sebastián por tres a uno.

En Zaragoza, el Stadium Aragonés venció al Valencia F. C., por uno a cero.

En Lisboa el equipo español militar fué derrotado por el portugués, por dos a cero.

Una enferma que no come hace cuatro años.

Una comisión de la Academia de medicina irá a un pueblo de la provincia de Burgos, para visitar a una enferma que no come hace cuatro años.

Firma del Rey.—No hay que temer por ahora en la desaparición de los consumos.

S. M. el Rey ha firmado, entre otros, los siguientes decretos:

Hacienda.—Autorizando a los Ayuntamientos que hacen efectivo el impuesto de consumos a que lo sigan recaudando durante el ejercicio económico de 1.925-1.926

Instrucción Pública.—Concediendo la gran cruz de Alfonso XII al doctor Goyanes.

Guerra.—Disponiendo el pase a la reserva del general Castellivi.

AGENCIA NACIONAL

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

¡UNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito todo comprador.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerías

PILAR SALVA

MODISTA

PADRE ROMANO, NÚMERO 8 Se ofrece para coser a domicilio.

FOLLETIN EN 4.^a PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZO